

声 明

「GX 実現に向けた基本方針」の閣議決定に強く抗議し、撤回を求める

政府は 2 月 10 日、原発の新規増設や 60 年超の運転を認めることを盛り込んだ「GX(グリーン・トランスフォーメーション)実現に向けた基本方針」を閣議決定した。これによって原発回帰路線は正式な政府方針となり、通常国会に関連法案が提出される見込みだ。

政府は昨年 12 月末に「GX 実現に向けた基本方針案」をとりまとめ、その後パブリックコメントを募集。約 1 ヶ月間の募集期間中に 4,000 件近くの意見が集まり、その中身は原発に否定的な意見が多数であった。にもかかわらず、それらの声が基本方針に反映されることはなかった。

福島第一原発事故の被害は、今も続いている。いまだ故郷にもとれない多くの人びとが存在し、また被害者への補償も十分に行われていない。この被害から目を背け、事故の教訓を忘却し、原発反対の国民の声にも向き合わず、原発推進へつきすすむことは許されない。また、原発を推進することは、気候危機打開にとって急務となっている再生可能エネルギーの普及・拡大の大きな妨げにもなる。

私たち原発をなくす全国連絡会は、「GX 実現に向けた基本方針」の閣議決定に強く抗議し、その撤回を求める。

2023 年 2 月 13 日

原発をなくす全国連絡会